



令和6年度 夏休み号 第449号 亀岡市立南つつじヶ丘小学校

京都府亀岡市南つつじヶ丘大葉台2丁目28-1

TEL 0771-25-2877 FAX 0771-25-7175

el-minamitsutsujigaoka@edu.city.kameoka.kyoto.jp



学校HP

「有意義な夏休みを」

早いもので、かわいい34名の1年生を迎え、スタートした令和6年度の1学期も本日で終了です。

この1学期は、運動会、5年生の野外学習、水泳学習など、予定していた行事や学習をほぼ計画通りに行うことができました。

これまでの学校便りの中でも紹介しましたが、本校では特別活動を柱にして学校づくりを行っています。委員会活動においても、これまでの決められた当番活動に加え、子どもたち自らが、学校生活をより安心・安全に、楽しく過ごせるようにと考え、創意工夫して取り組んでくれました。

例えば、給食委員会では、給食の残さいを少なくするために「好き嫌いをなくそう」と全校みんなに投げかける劇をミニ集会でしてくれたり、児童会本部では、熱中症対策でなかなか外で遊べない子どもたちが楽しめるようにと屋台（ゲームコーナー）や盆踊り等の「南っこ祭り」を開催してくれたりしました。子どもたちの表情は、自分たちで考え、主体的に行っている活動であるため、とても輝いていました。日々の学習や学校行事だけでなく、このように特別活動の1つでもある委員会活動など、様々な活動を通して子どもたちの成長を感じた実りのある1学期でした。

さて、いよいよ、明日から、子どもたちが心待ちにしている40日間の夏休みが始まり、生活の場は、学校から家庭・地域に移ります。それぞれの家庭や地域の行事に積極的に参加をしたり、普段体験することのできないことへ挑戦したりするなど、夏休みだからこそできることを一つでも多く体験してほしいと願っています。また、家庭・地域の一員として、相手を思いやった言動や様々な人との関わり方を学ぶこと、決まったお手伝いを継続してやりきることも大切な経験です。2学期には、さらに一まわり大きくなった子どもたちに出会えることを心から楽しみにしています。

最後に子どもたちが1学期間、健康で安全に過ごせましたのも、各ご家庭をはじめ、地域の皆様の温かい見守りと声かけのおかげです。教職員一同、深く感謝を申し上げますとともに、この夏休みが子どもたちにとって有意義なものとなりますよう、よろしく願いいたします。



↑児童会本部がつくったポスター

校長 小嶋 良治